

**DRINGLICHE INTERPELLATION** von Martin Ott (Grüne, Bäretswil)

betreffend Verfahren bei Organentnahmen im Kanton Zürich

---

- Auf welchen gesetzlichen Grundlagen beruht die Praxis der Organentnahmen im Kanton Zürich?
- Weiss der Regierungsrat, dass in erwiesenermassen zehn Prozent der Fälle ohne die Zustimmung der Angehörigen oder des Spenders Organe entnommen werden?
- Wie stellt der Regierungsrat sicher, dass im Kanton Zürich die Zustimmungslösung praktiziert wird, wie es auch von Transplantationsärzten gefordert wird?
- Ist der Regierungsrat bereit, die betreffenden Reglemente und Verordnungen entsprechend anzupassen und zukünftige Patienten der kantonalen Spitäler entsprechend und umfassend zu informieren?

Martin Ott

Gabi Petri

Ruth Genner

Daniel Vischer

Vreni Müller-Hemmi

Reanata Huonker

Ernst Frischknecht

Esther Zumbrunn

Liliane Waldner

Christoph Schürch

Adrian Bucher

Felix Müller

Astrid Kugler

Susanne Huggel-Neuenschwander

Dr. Josef Gunsch

Vreni Püntener-Bugmann

Peter Reinhard

Ernst Hollenstein

Dr. Ueli Mägli

Regine Bapst-Herzog

Dr. Thomas Huonker

Irène Meier

Helen Kunz

Mario Fehr

Heidi Müller

Kaspar Günthardt

Benedikt Gschwind

Nancy Bolleter

Peter Oser

Susanne Rusca Speck

Madeleine Speerli Stocker